



PRIMERA

Imagen tomada de @edelamadrid

Se reúnen los aspirantes del PRI

Días después de pedir al tricolor ir en alianza para 2024, Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes, Ildefonso Guajardo y Enrique de la Madrid hablaron sobre "el futuro de México". / 4

PLÁTICA ENTRE PRIISTAS

Presidenciables se reúnen a conversar sobre el futuro del país

DE LA REDACCIÓN
nacional@gmm.com.mx

Con el objetivo de conversar sobre el futuro del país, los presidenciables del PRI, las senadoras Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes, junto con el diputado federal Ildefonso Guajardo y el

exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, se reunieron la tarde de ayer en un restaurante de Avenida de la República 157, frente al Monumento a la Revolución.

Los cuatro presidenciables del tricolor usaron sus cuentas en redes sociales para difundir su reunión de ayer.

Claudia Ruiz Massieu escribió: "platicando con Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes e Ildefonso Guajardo. Una increíble vista. Lo que nos une es México".

Enrique de la Madrid difundió: "impensable un mejor marco para esta reunión, con grandes colegas y amigos.

Un gusto poder compartir y departir con Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes Rangel e Ildefonso Guajardo. Está todo sobre aquello que nos mueve a todos: un mejor país, un mejor México para todos".

En tanto, Ildefonso Guajardo escribió: "platicando entre amigos. Lo que más nos une

es el futuro de México". Y Beatriz Paredes dio RT al mensaje de Guajardo.

Los cuatro se ven en un restaurante con un gran ventanal que deja ver el Monumento a la Revolución, desde un piso séptimo, donde se encuentra el restaurante especializado en "comida de raíces".

EL DATO

Plantean alianza

Hace ocho días fue la pasarela oficial del PRI, donde los cuatro expresaron que están en favor de que el partido vaya en una gran alianza con los partidos de oposición y con organizaciones sociales.